

10月南の会報告

日時:平成30年10月2日(火) 13:30~15:15 天候:晴れ

場所:大野南公民館 2階 コミュニティ室

参加者:(敬称略)

会員一大堀、久田、稲垣、花輪、後藤、麻薙、古賀、久保、大野、真彦、 宮原、古山、陰山	13名
家族—久保、古賀、斎藤、麻薙、後藤、古山、	6名
スタッフ—遠山先生、平野先生、松木蘭、田口	4名
失語症意思疎通支援者養成講座受講生、高橋ご夫妻	2名
受講生引率責任者1名(さがみリハ ST 清水主任)	1名
合計	26名

記録:松木蘭

今月も失語症者意思疎通支援者養成講座の現地実習で、相模原失語症友の会にも受講生の高橋ご夫妻2名が先月に続き今月も例会に参加されました。

1、開会の歌 「青い山脈」 今月の歌 「星影のワルツ」 伴奏:平野先生

2、お口の体操

3、自己紹介、近況報告、秋になったら食べたいもの

氏名	近況報告・秋に食べたいもの
陰山	9/30 失語症意思疎通支援者養成講座の合同実習に参加。受講生と外出、買い物他の実習を行いました。秋は栗が一番
高橋実習生	台風で私の家の庭に他所の家の雨どいが飛んで来ていました。食欲の秋は果物が一番、先日品川失語症友の会で山梨へブドウ狩りに行って来ました。美味しいぶどうを沢山食べて来ました。
古山	夏の暑さ負けしているのでは?少し疲れぎみ、秋はぶどうが一番特にシャインマスカット、ロザリオビアンコが大好き、先日ブドウを咽喉に詰まらせて酷い目に遭いました。
宮原	古山さんと同じで食べ物がのどに詰まり気味です。病院から柔らかい物を良く噛んで食べるように言われています。主人実家から美味しい梨が届きました。梨は大好きです。
真彦	9月から食事も兼ねてディサービスにも行き始めました。さつまいもが食べたいです。
大野	病院で薬をもらうのに3時間もかかりへとへとでした。秋は栗が一番
久保	半年ぶりに耳鼻科行きましたら担当の先生が産休でお休みでした。秋はリンゴそして栗が一番
古賀	ディサービスでは新聞を読んだり、ゲーム、カラオケをしています。北海道出身なので秋はサケ、とれたてのイクラが一番

麻 薙	9/14 に高校のクラス会あり参加して楽しかったです。横浜崎陽軒で20人ほど集まりました。秋はマツタケ、栗が食べたいです。
後 藤	台風で停電してしまったので、電気器具を修理中に感電してしまいました。柔らかい柿が好きです。」
高 橋 見学者	虫歯になってしまい治療中です。食欲の秋、食べたいものが沢山あります。
花 輪	台風で公園の木が倒れています。現在いろいろの種類のジュースを飲んでます。今日はブルーベリーのジュースでした。
稲 垣	東京都美術館で「藤田嗣治展」、東京国立博物館で「縄文—1万年の美の鼓動」展を見ました。秋は栗、梨、リンゴです。
久 田	妻が腰を悪くして北里で手術をするか厚木の病院で相談中、そのため現在は配食サービスを利用しているので、あんまり秋らしい物が無いです。
大 堀	9/11 が誕生日でした。お祝に落語のチケットをもらいました。秋に食べたいのは松茸ですが高いのでエリンギで我慢しています。

4、並び替えクイズ(チーム対抗)

チ ャ ム	第 1 問	第 2 問	第 3 問
大堀、久田、稲垣、花輪	正解	誤り 1	正解
高橋、後藤、麻薙	正解	誤り 1	正解
古賀、久保、大野、真彦	正解	誤り 1	正解
宮原、古山、高橋、陰山	正解	正解	正解

宮原チーム 3問正解 優勝

5、休憩

6、音楽療法

「炭坑節」

7、閉会の歌

「知床旅情」

8. 連絡事項

- ① 次月の予定は会報「たより10月号」の最終ページを参照願います。
- ▲南の会 11月6日(火) 大野南公民館 2階 コミュニティ室 13:30～
失語症意思疎通支援者養成講座の11月の現地実習は南の会での開催無し
- ▲音楽療法 11月13日(火) 大野南公民館 2階 コミュニティ室 13:30～
- ▲中央の会 11月17日(土) あじさい会館 3階 研修室 13:30～
失語症意思疎通支援者養成講座の11月の現地実習は中央の会で開催、実習生は1名見える予定です。
- ② 失語症者意思疎通支援者養成講座の9/30の合同実習には、失語症当事者として陰山会長、太田副会長が参加いたしました。
- ③ 相模原市発行障害者のための「福祉のしおり平成30年度版」の配布